



NOMBRE DEL ALUMNO: Gladis Esthepanie Lobato Garcia

NOMBRE DEL MAESTRO: Raul de Jesus Cruz Lopez

CUATRIMESTRE: 6to cuatrimestre

ASIGNATURA: Zootecnia de bovinos

LICENCIATURA: Medicina Veterinaria y Zootecnia

TRABAJO: Ensayo



Charolais

ORIGEN

La raza Charolais tuvo su origen en las regiones centro oeste y sudoeste de Francia, en las antiguas provincias francesas de Charolles y de Niemen.

Se utilizó para la producción de trabajo. No se conoce el ganado que le dio origen. La selección determinó la aparición de un ganado vacuno de capa blanca denominado Charolais.

Esta raza apareció en los siglos XVI y XVII.

CARACTERISTICAS FISICAS

La raza bovina Charolais se caracteriza por tener un color blanco o blanco cremoso; el pelo puede ser corto en verano, se espesa y se alarga durante las épocas de frío.

La mayoría de los terneros nacen con cuernos, aunque muchos de los propietarios tienden a retirar los cuernos cuando los terneros son jóvenes.

Una de sus características más destacables es su musculatura, sumamente desarrollada, que se encuentra en las extremidades y sobre el lomo de los mejores representantes de la raza.

CARACTERISTICAS FUNCIONALES

El ganado Charolais es de gran tamaño: los toros adultos pesan 900 a 1,250 kg, y las vacas de 560 a 900 kg.

Las vacas alcanzan buenos rendimientos ante una amplia gama de condiciones ambientales. Los toros han ganado buena reputación cuando se utilizan para mejorar los ganados por medio del cruzamiento. Se les ha utilizado más en cruces con cebú, concretamente en el Brahman, dando origen a la raza Charbray.

PESO AL NACER

Al nacer los terneros pueden llegar a pesar entre 42.83 kg en machos y las hembras 40.79 kg

PESO AL DESTETE

Esta raza se desteta en un promedio de 205.1 kg, sin embargo en Mexico en machos es de 133.3 kg y en hembras de 125 kg.

SU DISTRIBUCION Y OBJETIVO

Tiene un objetivo como ganado o raza carnica como tambien para un buen mejoramiento de raza como mencionamos anteriormente.

Su distribucion se da parte de Francia, Canadá, EE.UU., México y Centroamérica, así como en Argentina.